
Herr Gleß gab bekannt, dass man momentan eine Solardachbörse aufbaue. Man würde jedes 
Dach der öffentlichen Gebäude in Sankt Augustin bzw. dessen Eignung für Fotovoltaikanlagen 
kennen.  
Ein potentieller Partner als Betreiber sei gefunden. Man werde das Konzept demnächst 
vorstellen. Dies sei für heute bewusst unterblieben, da man beabsichtige, die EVG mit zu 
beteiligen. Das dort zuständige Gremium müsse darüber aber noch befinden. 
 
Dann schloss der Ausschussvorsitzende die öffentliche Sitzung. 
 


